
Твердят: «Вначале было слово».
      А я провозглашаю снова:
      все начинается с любви!

Эти слова из стихотво-
рения Роберта Рождествен-
ского знают многие. Любовь
была, есть и будет оставаться
наивысшей точкой радости и
счастья в жизни человека,
главным событием в судьбе.
Мир без любви погибнет. Ведь
она – хранитель мира и хра-
нитель отношений между людь-
ми. Принимая  Дар Любви,
человек уже не может отказать-
ся от нее. Она не прекращается
силой воли, не лечится
лекарствами, потому что
источник любви в нас самих.
Сегодня мы говорим и думаем о
любви больше, чем когда-либо
раньше. Мы заинтересованы в
ней, горячо желаем любви и
отношений, полных любви, но,
к сожалению, так бывает не
всегда…

Еще в школе, на уроках
русского языка, учительница
говорила нам эту фразу, чтобы
мы лучше запомнили, как
пишутся эти наречия-
исключения. Уж замуж
невтерпеж...

Вот счастливая парочка
торопится в ЗАГС подать
заявление. Кто они? Чаще
всего влюбленные. Влюблен-
ные до полусмерти, которые
уверены, что вечно должны
быть вместе.

А зачем они идут в ЗАГС?
Странный вопрос, подумаете
вы. Конечно, чтобы
пожениться! Но вопрос-то был
не про это. А про то, знают ли
они друг друга настолько
хорошо, чтобы после этого
самого «пожениться» еще и

жить вместе? Чаще всего – нет.
Потому что страсть. Потому что
влюбленность. Потому что
чувства. Все это застилает
глаза, и становится не важно,
что страсть скоро пройдет. Но
это будет потом. А пока
счастливейшие лица с самыми
влюбленными глазами на
свете.

По мнению большинства,
самое главное в семье – это
любовь, верность и доверие. Но
молодые люди забывают, что
со штампом в паспорте
приходит ответственность.
Ответственность, прежде всего,
за будущую семью и будущих
детей.

Я приведу достаточно
распространенный в настоящее
время пример.  Многие моло-
дые люди начинают встречать-
ся еще в школьные годы. И
вдруг они понимают, что
готовы перейти на новый этап
в отношениях – на интимную
близость. Но некоторые просто
не задумываются о послед-
ствиях. Ведь иногда после
такой «любви» появляются
дети. И вот Он узнает, что его
девушка «залетела».  И тут все
молодые люди делятся на две
категории: первые готовы
официально зарегистрировать
брак, приняв ответственность
за своего будущего ребенка, а
вторые просто убегают от
проблемы, бросая девушку.

Я смотрю вокруг и вижу
чаще всего именно такую кар-
тину. К огромному сожалению,
в современном обществе такое
явление, как мать-одиночка,
стало обыденностью. Ранимая,
хрупкая и нежная, чаще всего
даже несовершеннолетняя
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девушка становится сильнее
мужчины, который, бросая ее в
«интересном» положении,
просто уходит от ответст-
венности за своего собствен-
ного ребенка. Я считаю это
циничным и бесчеловечным
поступком молодых несерьез-
ных папаш – бросить на
произвол судьбы будущую мать,
ведь она готова подарить ему его
продолжение на Земле. Это
становится нередко причиной
того, что некоторые молодые
мамы, отчаявшись, просто
отдают своих детей в Дома
малютки или дети растут без
отцов в неполных семьях. А
ведь вероятность, что повзрос-
левшие дети могут повторить
судьбу своих родителей, как
правило, очень высока.

Но это только одна сторона
медали. Когда я провела опрос
на своей страничке Вконтакте,
то была немного удивлена
ответами некоторых моих
знакомых и подруг. Их желание
– просто выгодно выйти замуж,
по расчету. «Как классно выйти
замуж за богатого!» – считают
они. Лично я считаю по-
другому. Мое мнение таково:
определенно любовь важна для
создания семьи, а штамп в
паспорте – это символ некой
ответственности, которая
ляжет на плечи молодых людей
после вступления в брак.

 А может, дело в том, что
никто не знает, где найти такого
«нужного» человека, который
будет по-настоящему готов к
семейной жизни?


